「三年で人生は変わる。」

AGC四国中村営業所

2020年1月頃に始まった「新型コロナウイルス感染症」の爆発的感 染拡大から3年と数か月。5月5日に世界保健機関(WHO)は、緊急事 態宣言を終了すると発表し、5月8日に感染症法上の分類がインフルエ ンザと同じ「5類」に移行しました。マスクの着用は個人の判断にゆだ ねられ、会社や店舗のパーテーションは撤去。ようやく「普段の日常」 を取り戻すこととなりました。この約3年間で人々の生活スタイルは大 きく変化。仕事によっては廃業失業の危機に陥り、人生に多大な影響を 受けた方も多々おられることと思います。本題名「3年で人生は変わ る」は、昔テレビCMで某大手携帯会社が使用したフレーズ。個人的に強 く印象に残っていて、今回のコロナ騒動、まさにその通りだなと思いま した。しかし、コロナうんぬん無しにして3年前の自分を思い返してみ て下さい。出来なかった事が出来るようになっていたり、またその逆で あったり・・。日々の生活におこる小さな変化の積み重ねが、3年後に 大きな変化として現れる!!のではないかと・・。

コロナ感染症により不幸にして命を落とされてしまった方々に心より ご冥福をお祈り申し上げます。

